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Требуются научные идеи19 августа этого года в г. Красноярске намечено провести краевую научно-практическую конференцию «О путях решения жилищной проблемы в крае».Основная цель конференции — активизировать деятельность строительных, проектных- и научно-исследовательских организаций по широкому применению прогрессивных материалов. технологий, конструкций и научных разработок в практике проектирования и строительства жилых и гражданских зданий. Обобщить имеющийся опыт жилищного строительства, обсудить и подготовить кон

кретные рекомендации по ускорению научно-технического про. гресса в жилищном строительстве края.В работе конференции примут участие представители Госстроя С С С Р , Госгражданстроя С С С Р , Центральных научно-исследовательских институтов и научных, проектных, строительных организаций, занимающихся вопросами жилищного строительства.В дни проведения конференции будет организована выставка-ярмарка научно-технических идей, проектов, строительных материалов и изделий, технологий их производства.

'В  дни науки, которые сейчас проходят в нашем крае, строительные, проектные и научно- исследовательские организации активно включились в работу по подготовке к конференции. Начата эта работа и в коллективах нашего института.До 1 июня намечено провести внутривузовский тур конкурса на лучшие научно-технические идеи, способствующие ускорению решения жилищной проблемы в регионе.В этот же период будут организованы выставки лучших научно-исследовательских работ преподавателей и студентов института.

Предстоит большая напряженная подготовительная работа на факультетах, кафедрах, в студенческих группах.Конкретные задачи поставлены и общественным научным организациям института по подготовке к конференции.Приглашаем всех преподавателей, аспирантов, сотрудников и студентов института принять активное участие в предстоящей конференции, внести конкретный вклад в успешное решение жилищной проблемы в крае.Ждем ваших идей и предложений! В. Я РО В ,проректор по научной работе.

ИНСТИТУТА
На заседании Совета института,

состоявш ем ся в прош лую  пятни
цу, были рассм отрены  вопросы : 
о состоянии и проведении п р о ф 
ориентационной работы кафер- 
рами и ф акультетам и и о разви
тии принципов сам оуправления и 
усилении воспитательной работы 
в общ еж итиях. По первому воп
росу выступил декан подготови
тельного  отделения Л. И. М ош 
кович. Он познакомил членов С о 
вета с проектом  правил приема 
на 1988 год . Изм енены сроки про
ведения экзам енов на дневное от
д елен и е : с 16 июля по 1 августа, 
зачисление —  до 5 августа . Вве
дены понятия: проф илирую щ ий 
предм ет, непроф илирую щ ий , так, 
на А Ф  профилирую щ им и назва
ны рисунок и черчение, знания 
по этим предм етам  б удут оце
ниваться по пятибалльной систе
ме, а русский язык и м атем атика
— непроф илирую щ ие —  по д вух
балльной (сдал  — не сдал ). Более 
подробно с правилами приема 
мы ознаком им  читателей в бли
ж айш ем  ном ере газеты .

«С остояние дел  по проф ор и
ентационной работе в этом  году 
сущ ественно ухудш и лось», —  ска
зал в -..тключение проректор  по 
учебной работе В. Д . Н аделяев ,
— «сдвига в поисках новых ф орм  
работы  не произош ло, необхо
димо активизировать усилия ка . 
ф е д р  в этом  направлении».

По второму вопросу выступил 
с информацией после посещ ения 

Том ского  инж енерно-строительно
го института секр етарь ком ите
та ВЛ КСМ  Г. Игнатьев. В общ е
ж итиях ТИСИ дей ствует студен-ПУСТЬ НЕ ГАСНЕТОГОНЕК ТВОРЧЕСТВАВ условиях перестройки очень важна творческая работа каждого человека, где бы он ни трудился. И задача вуза воспитать у молодежи творческий подход к делу, будь оно большим или малым. Этому способствует проведение предметных олимпиад, в которых могут попробовать свои силы все желающие студенты. Вот уже в течение 6 лет проводятся институтские и краевые олимпиады по начертательной геометрии. И если на первой олимпиаде победа студентов только что открытого нового вуза Сибири для соперников явилась полной неожиданностью, то на всех последующих на нас смотрели как на лидеров. И не без оснований. Четырежды студенты К И СИ  завоевывали первое и один раз второе общекомандное место. Победителями краевых олимпиад были Калашников Г. (1983 г.), Матушкин А. (1984 г.), Медведев А . (1985), Камзалаков А . (1987). Призерами олимпиад становились Распертое В., Камалова Л. (1983), Сорокин С ., Сараева О ., Артемьев И., Гаврилова Н ., Ту- татчиков Н. (1984 г.), Дергач

Л., Бредюк А ., Кузнецов С. (1985 г.), Матюшин А ., Левко- вич В. (1986 г.), Нихельман А.Не явилась исключением и прошедшая в субботу, 19 марта, шестая краевая олимпиада, на которой команда КИС И в составе Имашева Э. (А 17 — 2), Елисеева П. (С 17 — 7), Газен- буша В. (А 17— 1), Катрамасо- вой А . (А 17— 1), Васильевой С. (А 17 — 2) и Артамонова В. (А 17 — 2) заняла 2 место. Особенно следует отметить призеров этой олимпиады Имашева Э ., Елисеева П ., Газенбуша В., показавших соответственно 3-й, 4-й и 5-й результат. Лишь двух баллов не хватило им до высшей ступени. Но радует то, что в решении конструктивных задач, требующих творческого подхода, нашим ребятам не было равных. Самые высшие баллы оказались только у них. Они показали неординарность мышления. Их решения отличались простотой и оригинальностью. Этим ребятам еще четыре с половиной года предстоит провести в стенах вуза. Очень хотелось бы, чтобы не угас в них огонек творчества.Л. И. С У П Р У Н .

На этой фотографии — фрагмент макета благоустройства жи
лого двора поселка энергетиков. В этом году эта замечательная 
горка, выполненная под руководством Ю. П. Коваленко, будет по
строена. Вот так воплотится в жизнь работа студентов — обсле
дование состояния среды нашего города, проведенная на кафед. 
ре Градо под руководством В. И. Крушлинского и А. С. Ковриги
ной. Остается назвать фамилии студентов, это: А. Булак, С. Цив- 
ковский, И. Пасичник, Л. Коржова, В. Красильникова, Л. Устюжа
нина, Г. Коноплева.

ческое сам оупоавление, накоп
лен больш ой полож ительный опыт, 
а общ еж итие № 6 заслуж енно нЬ- 
сит звание лауреата Всесою зно
го конкурса на лучш ее о бщ е ж и . 
тие.

С овет института отм етил, что 
работа студсоветов в наших об
щ еж итиях ещ е недостаточно э ф 
ф ективна, нет в ней долж ной 
координации. И сходя из этого , 
реш ено поручить общ ественным 
организациям  разработать ед и 
ный план проведения идейно-вос
питательной работы  в о б щ еж и . 
тиях, предусм атриваю щ ий по
выш ение ее эф ф ективности  и р а з
витие принципов студенческого  
сам оуправления. С туденч еско м у 
пр о ф ко м у наш его института сов
м естно с ком итетом  ком сом ола 
реком ендовано  изучить полож и
тельный опыт сам оуправления в 
общ еж итиях ТИСИ и разработать 
до  10 апреля м еры  по его внед
рению  в институте.

Внимание! В институте продол, 
жается конкурс плакатов по борь
бе с курением! 1! апреля будут 
подведены  итоги. А в т о р  плаката- 
победителя получит премию  в 
р азм ер е  15 рублей , за второе м е
сто —  10 р уб ., за тр етье  —  5 руб . 
С пеш ите участвовать!

28 марта комитетом комсомо
ла совместно со студпрофкомом 
проведен рейд в общежитиях. С а 
нитарное состояние каж дого э та . 
жа оценивалось в баллах, а за
тем  сум м ировалось . В р е зульта
те  О КИ СИ -2 оказалось чуть впе
реди .

АТТЕСТАЦИЯ: РЕЗУЛЬТАТЫ I ЭТАПАПо решению собрания комсомольского актива института, ко. торое состоялось в декабре1987 года, комитет ВЛКСМ  института принял постановление о сроках проведения общественно-политической аттестации (ОГ1А) комсомольцев с 1 марта по 21 апреля 1988 года. Аттестация проводится в два этапа. Сначала аттестовывается комсомольский актив факультетов (члены бюро ВЛКСМ , комсорги групп) — с 1 по 15 марта, а затем комсомольцы учебных групп со 2 по 22 апреля1988 года.Сегодня мы уже можем подвести некоторые итоги О П А , так как аттестация комсомольского актива уже закончена. Во-первых, по мнению подавляющего большинства членов комиссии (представители партбюро института, ректората, деканатов, комитета ВЛКСМ) и самих аттестованных, О П А необходима как для комсомольцев, так и для руководства института, факультетов, общест

венных организации, так как позволяет с учетом мнения студентов определить узкие места в перестройке учебной комсомольской работы.Главными вопросами, выносимыми на О П А , являются: отношение комсомольцев к учебе; формирование активной жизненной позиции студентов вуза.Всего аттестацию прошли 97 комсомольских активистов института. Из них 3 человека были аттестованы с отличием. Это члены бюро ВЛКСМ  ДСФ: Наталья Вакуленко, Наталья Антипова, и член бюро ВЛКСМ  АФ , коммунист Юрий Мыльников. Ребята хорошо учатся, активно участвуют в работе выборных комсомольских органов. Вместе с тем, 12 комсомольских активистов неаттестовано: М. Крохмаль, комсорг гр. С 26— 1, Н. Ким, комсорг гр. С 14 — 5, Д. Кочубей, зам. секретаря бюро ВЛКСМ  АФ , Е. Лап- но, гр. А 16— 1, член бюро ВЛКСМ  АФ , Ю . Сабинина, гр.

II 25 — 2, зам. секретаря бюро ВЛКСМ  Ф И СС, И. Плерикова, гр. И 25— 1, член бюро ВЛКСМ Ф И СС, М. Мамаева, гр. И 16— 1. комсорг, В. Матейкин, комсорг гр. И 16— 2, Д. Крылова, комсорг гр. И 24 — 1, О. Савицкая, комсорг И 26— 1, Т. Югай, комсорг гр. II 24—2, Н. Мыльникова, комсорг гр. И 25— 1.Ребята либо не являются примером в учебе, либо просто числятся комсомольскими активистами. Решение комиссии «неарестовывать» должно статьдля них серьезным предупреждением. По постановлению комитета ВЛКСМ  института к не- аттестованным комсомольцам в ходе О П А будут применяться все меры комсомольского воздействия, вплоть до исключения из рядов ВЛКСМ .Наибольшее число неаттесто- ванных комсомольских активистов на Ф И СС, и это не случайно. Факультет постоянно занимает ' последнее место в сорев

новании Между комсомольскими организациями института. 3 марта в комитете ВЛКСМ  института произошел серьезный разговор с секретарем бюро ВЛКСМ  Ф И СС В. Дубинцом, где ему был объявлен строгий выговор с занесением в учетную карточку за серьезные недостатки по руководству комсомольской организацией Ф И СС.В ходе О П А  комиссия аттестовала с замечаниями 48% комсомольских активистов. Есть замечания по учебе. Только 42% активистов учатся на «4» и «5». Только на «удовлетворительно» учатся: II. Поляхов, член бюро ВЛКСМ  АФ , С . Пономарева, комсорг группы А17— 1, Е. Гнеденко, комсорг группы А 17— 2, С . Иценко, комсорг группы С16— 1, И. Ке- сова, комсорг группы Д С27— 1. Положение с учебой нужно срочно исправлять.Нас серьезно беспокоит тот факт, что 90% из аттестуемых комсомольских активистов не участвуют в Н И Р, практически

не занимаются в спортивных секциях института. Главными причинами здесь называются: незнание научных проблем, над которыми работает институт, коллективы кафедр, отсутствие стимулов для Н И Р и т. д. Многие хотели бы заниматься спортом, однако в институте не развиваются массовые виды спорта (волейбол, баскетбол), а в спортивные секции принимают только с разрядами.Много вопросов и замечаний прозвучало в адрес комитета комсомола института, бюро ВЛКСМ  факультетов по перестройке их работы. Все предложения будут обсуждены на заседаниях комитета комсомола института и доведены до комсомольцев через газету М СС.В настоящее время идет подготовка к проведению аттестации в группах, на факультетах. Хотелось, чтобы она прошла не формально, как это иногда бывало раньше. Самым сильным тормозом перестройки в комсомоле является сегодня привычка рядовых комсомольцев к пассивному созерцанию.Г. И ГН А Т Ь ЕВ ,секретарь комитета ВЛКСМинститута.



Хозяином дачи оказался некий 
Григорьев. На состоявшейся 
пресс-конференции он сообщил:

— Эту дачу я купил у одино
кого деда, бывшего купца. Пе
ред смертью он мне сказал, что 
закопал два клада. Один на сво
ей, а другой на какой-то из бли
жайших дач.

Дабы избежать стихийной лом
ки дач, запись студентов, жела
ющих участвовать в поисках вто
рого клада, производится у И. 

Лихоманенко. На ближайшем за
седании комитета комсомола бу
дут назначены командиры пер
вых сотен.

Б. ЛЬВОВ.
НА СНИМКЕ: счастливый об

ладатель клада Рауф Алиев.

СЕНСАЦИЯ

ТАЙНА СТАРОЙ ДАЧИ
Как уже сообщалось, 12 мар- лаевских золотых червонца на 

та, при разборке старой дачи общую сумму более пятидесяти 
студентом нашего института Рау- тысяч рублей. Находка сдана го 
фом Алиевым (И-25-2), был об- сударству. На днях Алиев полу- 
наружен клад — сто два нико- чил положенные ему 25 проц.

По просьбе наших читателей 
мы встретились с Рауфом. Вот 
что он нам рассказал:

— Пока ребята разбирали 
крышу, я решил сломать печку. 
Ковырнул ее ломом, а оттуда 
начали сыпаться деньги. Я сра
зу побежал вызывать милицию.

— Рауф, вы уже сообщили об 
этом своим родителям!

— Да, я сразу же послал им 
телеграмму. Весь Баку радовал
ся этой находке, и родители 
очень были довольны тем, что 
не зря послали меня учиться в 
КИСИ.

К о гда  знаком ы е спраш ивали 
Барсукова о работе, он всегда 
с наслаж дением  говорил : «Катор
га» . Это было правдой. В осталь
ное врем я он с удовольствием  
см отрел телевизор , привычно 
обещ ал ж ене завтра же починить 
стиральную  м аш ину, распекал сы
на за очередную  двойку, читал 
газеты , словом , вел обычную 
ж изнь обычного человека. Врем я 
пролетало быстро и интересно. Но 
с 8 до  5 начиналась ж изнь, похо
ж ая на ж изнь ж елезн о до р о ж н о 
го пассаж ира, с той лишь разни
цей, что на вокзале тоскливо ож и
даю т п о езд , а Барсуков —  кон
ца рабочего дня . О днако перед  
ж елезнодор ож ны м и пассаж ирами 
у Барсукова им елось огром ное 
преим ущ ество : те соср едоточен
ной, молчаливой толпой стоят у 
репр одуктора и стараю тся пер е
вести его невнятное борм отание 
на человеческую  речь, не по
м ы ш ляя о том , чтобы пойти пе
рекусить в б уф ет или купить в 
киоске свеж ую  газету . Барсуков 
ж е обладал относительной сво
бодой перем ещ ения в пределах 
своего  учреж дени я. Он поминут
но курил, принимая такую  дозу  
никотина за день, что ее с лих

вой хватило бы на то , чтобы унич
тож ить кавалерийский эскандрон 
вм есте с седокам и , читал газеты  
и телеф онны й справочник, зачи
ты вая вслух брачные объявления 
и см еш ны е фам илии, долго  и 
глубоком ы сленно  см отрел на вид 

из окна, подолгу пропадал в сосед , 
них о тд елах , яростно обсуж дая 
шансы «С партака» а нынеш нем 
первенстве, часто звонил п р и яте . 
лям , чтобы спросить : «Привет, 
старина! Ну как у тебя?».

Но сего дня Барсукову с сам о
го утра фантастически не везло . 
По д о р о ге  на работу ем у прихо
дилось долго  выбирать м есто , ку
да поставить ногу, чтобы не на
ступить на черных кош ек, кото
ры е побатальонно перебегали ем у 
д о р о гу . Ко гда  поток черных ко
ш ек стал понем ногу ослабевать, 
Барсуков благополучно д о б р ал
ся до  киоска «Сою зпечати», где 
он обычно покупал газеты , но тот 
радостно приветствовал его та б 
личкой «Учет» . Телеф оны  в от
делах были отклю чены в связи со 
сменой номеров. Ф утб о льн ы е 
болельщ ики из соседних отделов 
уехали  помогать колхозникам  по
лоть хрен и р е д к у . Барсуков был 
до того  потрясен случивш имся, 
что забыл о п ерекурах . Ем у стало 
так тоскливо , страш но и одино
ко, что он даж е  вспот'ел. Вклю 
чив вентилятор , Барсуков услы 
шал вместо привычного ровного 
гудения странны е преры висты е 
звуки и увидел , как вентилятор 
торопливо запры гал на д ругой  ко
нец стола. «Н еуж ели бред?» . —  
испуганно м елькнуло  в голове. 
Барсуков выключил вентилятор и 
пододвинул его к себе , тщ атель
но осм отр ел  и снова вклю чил. 
Вентилятор опять с готовностью  
запр ы гал , соперничая в резвости  
с зайцем . И спуг см енился уди в
лением .

П роходивш ий мимо кабинета 
техник С ер гуненко , остановился.

потрясенны й непонятной карти
ной: обычно м едлительны й и не
поворотливый Барсуков суетливо 
вертел в руках вентилятор, вклю 
чал его , ставил на стол, и тот, как 
живой, прыгал по столу.

Ч ерез полчаса в кабинет было 
не протолкнуться . С ю д а сб ега
лись со всего учреж дени я. В ко
ри дор е стояла возбуж денная то л .

ВЕНТИЛЯТОР
па из тех, ком у не удалось  по
пасть в кабинет, уверенная в том , 
что зд есь  даю т подписку на д е 
сятитом ник Д ю м а. Барсуков еще 
и ещ е дем онстрировал взбесив
шийся вентилятор , а окруж аю щ ие 
высказы вали рабочие версии. Из 
выдвинутых версий стало ясно, 
что:

1. З десь  присутствует влияние 
недавнего зем летр ясения в Япо
нии'.

2. Косм ические лучи пробили 
атм о сф ер у  узким  пучком над 
столом  Барсукова.

3. Налицо попытка приш ельцев 
установить контакт чер ез венти
лятор .

4. О  зем летр ясении , приш ель
цах и лучах м огут говорить то ль
ко идиоты , коим не место  в на
ш ем учреж дении.

$. Э то  заводской брак, и надо 
отправить реклам ацию  на завод- 
изготовитель.

6. Ничего определенного  здесь 
сказать нельзя.

7. В сети синусоида не синусо
идальная.

П оследняя версия принадлеж а
ла С идорову из отдела электр о 
ники. В подтверж дение своих слов 
он рассказал  несколько заним а
тельны х случаев о поломках ЭВМ  
из-за несинусоидальности сину
соиды , которы е были вы слуш а
ны с больш им интересом . Тут все 
присутствую щ ие стали по очере
ди делиться разными уди витель
ными историями, пока Сидоров 
не принес осц илло гр аф , который 
был нем едленно  вклю чен. Д е 
сятки глаз впились в экран в то
мительном  ожидании. «С инусои
да» , —  разочарованно вы дохнул 
кто-то. Под ехидны е реплики 
«инженер назы вается» и «а ещ е 
с высш им образованием » С и д о 
ров пристыж енно унес прибор.

Страсти  накалялись, как на рас
пределении квартир. И з-за о б щ е
го гула не бы ло слы ш но ни ед и 
ного слова, пока кто-то в углу 
не крикнул : «Тихо!». И потом ш е
потом : «Э вр ика!» . Все замолчали 
и повернулись в сторону новояв
ленного А р хи м еда . Им оказался 

молодой специалист Баранов. «Вот, 
см отр ите» , —  снова почему-то 
ш епотом говорил он и тыкал 
пальцем в лопасть. «Лопасть о д
на развер нута на 180, он из-за 
этого и скачет». Д ля пущ ей уб е
дительности он развернул лопасть 
и включил вентилятор. П редм ет 
дискуссии стоял неподвиж но и 
работал, как полагается работать 
честном у вентилятору. «Теперь вот 
так», —  тор ж ествую щ е прош еп
тал Баранов, опять повернул ло
пасть, и включенный вентилятор 
снова радостно  и резво запры гал 
по столу . «Вибрация и аэроди
намика», —  авторитетно заявил 
воспрянувш ий духом  Сидоров и 
обвел всех присутствую щ их то р 
ж ествую щ им  взглядом .

П осле того , как взбесивш ийся 
вентилятор был укрощ ен , и все 
незам етно  разош лись , Барсуков 
глубоко  задум ался  об удивитель
ных загадках природы , после че
го вздрогнул  от Неприятной м ы с
ли, посм отрел на часы и схватил
ся за голову: «Четверть ш есто , 
го !» . <

По д о роге  дом ой Барсуков ти 
хо проклинал свою  работу , кото
рая высасывала из него все со
ки, заставляя тр удиться сверх 
полож енного .

— Что так поздно? —  спросила 
ж ена, откры вая дверь .

—  Работы много , — устало ска
зал Барсуков, р азд елся  и, не по
интересовавш ись, что б уде т се 
годня на ужин, развалился в кр ес
ле.

Первы й раз за много лет о 
стиральной маш ине не было ска
зано ни слова. П ользуясь  непо
нятным поведением  отца, Барсу- 
ков-младш ий перестал делать вид, 
будто  заним ается урокам и и не
зам етно  устроился у телевизора.

О бсуж дения на работе случая 
с вентилятором  хватило на три 
дня . Как раз на то  врем я, пока 
не кончился учет в киоске «Со
ю зпечати», не починили те ле ф о 
ны, и не вернулись с прополки 
хрена с редькой  болельщ ики и 
противники «Спартака».

В. АФАНАСЬЕВ.

ЛЕДОТРЯД: ШАГ НАЗАДПедотряд дорожно-строительного факультета был основан в 1983 году. Им было взято шефство над школой № 95, где все это время проводились разного рода мероприятия.На заседании комсостава отряда было принято решение основать на базе педотряда ССО  «Товарищ». Основателям этого движения была Брусова Альбина, впоследствии ставшая командиром педотряда. До сих пор вспоминают «старички» лучших бойцов того времени (1983— 1985 г.г.): В. Мамаева, А . Воробьева, Е. Ахмедову, Е. Накладову, Г. Матвеенко и многих других, ныне эти ребята — молодые специалисты. Есть у отряда своя история, о многих хороших делах можно вспомнить, да не об этом сейчас хотелось бы сказать.Как с первых дней, так и сейчас, у отряда возникает масса проблем по организации работы со своими подшефными. Одна из проблем — несоответствие свободного и учебного времени у них и у нас. В то время, когда у нас — учебный период и можно хоть как-то выкроить время, в школе наступают каникулы, и многие ученики разъезжаются. Другая проблема возникает при составлении плана работы. В школе, как правило, свой план, они его утверждают в сентябре, а мы свою работу начинаем в октябре. Тем самым мы вынуждены вклиниваться в хорошо отработанную систему проведения школьных мероприятий. И хотя учителя, надо отдать им должное, приветствуют все наши начинания, но тем не менее стихийности в работе нам не удается избежать. Члены -отряда организуют в связи с этим работу максимум на неде- лю-две. После того, как мы ее проведем, все затихает, и так бывает всегда. А  хотелось бы, чтобы работа в подшефной школе велась систематически. Для этого нужны заинтересованные, ответственные ребята.Так, в прошлом году мы решили брать шефство над каждым классом, с пятого по десятый. Надолго запомнятся нашим младшим друзьям фестиваль дружбы народов, активное

участие в подготовке номеров которого гриняли Г. Топоров- ская, гр. Д С24— 1, С . Егоров, ДС 26— 2, Т. Самойлова гр. ДС 26— 1, Н. Козляков, гр. ДС 26— 2 и другие, исценирован- ный новогодний вечер и блестяще проведенная А . Нестеровым дискотека.Много смеха и радости доставил всем КВН ко дню рождения комсомлоа среди 9 — 10 классов и конкурс «А ну-ка, девушки!» ко дню 8 Марта. Ответственными за проведение этого вечера были молодые члены отряда Т. Вакуленко, В. Николаева, С. Дугина, М. Ярошенко, Е. Симон и др. 2 апреля мы планируем провести дискотеку.К 118-летию со дня рождения В. И. Ленина в подшефной школе выступит наш ансамбль политической песни. В мае этого же года мы примем участие в митинге, посвященном принятию поста № 1 у вечного огня нашими подшефными.Как правило, работать в педотряд идут девчонки, но ведь воспитание молодого поколения одна из нелегких задач, которая под силу прежде всего мужчинам, чей авторитет у молодого поколения почти всегда безоговорочен, а парней у нас в отряде, увы, мало. В мае состоится итоговое собрание нашего отряда, будем подводить итоги, а чтобы подвести общую черту, нужно действовать прямо сегодня, сейчас, не откладывая на завтра.Года четыре назад педотряд нашего института был одним из лучших в крае, чего сейчас не скажешь. Многие наши студенты вообще не знают о его существовании. И это недоработка, в первую очередь, наше, го комсостава: командира Н. Вакуленко и комиссара Н. Коз- лякова. Если и работают 10— 12 человек, то мы и о них не знаем. У ребят пропадает интерес к работе в подшефной школе. И еще: мы работаем по старинке, который год топчемся на месте. Нужно решать эту проблему, поднимать работу на хороший уровень.член педотряда, гр. 
— 2 .

А . Ч ЕН , Д С —26
Война с тенью , илидайте научиться споритьНа недавнем заседании по- литклуба «Глобус» разговор коснулся белых пятен в истории 30-х годов, о которых нам по-прежнему известно меньше, чем мы бы хотели и чем нужно. Поговорили о религии и ее разлагающем влиянии на умы. Поставили вопрос: «Тысячелетие христианства на Руси и как с ним бороться?». Выяснили, почему молодежь до сих пор ходит в церковь венчаться, креститься и проч.? Тут же со всех сторон посыпались воспоминания о красоте церковной обстановки, о хоровом пенни, о торжественных религиозных обрядах в противовес казенным государственным, где со стороны работников обрядовых служб наблюдалось наличие полного отсутствия внимания к своим клиентам. (Наверное,■ не раз икнулось работникам ЗА ГСа во время этого разговора). Поговорили о том, что атеистическая пропаганда у нас практически на нуле, что в свое время упустили ее, надеясь, что религия сама понемногу сойдет на нет, а свято место, оказалось, пусто не бывает. Вместо богомольных старушек появились молодые сектанты, кришнаиты, оккультисты — как прикажете с ними идейно сталкиваться, если мы спорить-то не умеем? Что интереснее всего — даже не дают учиться. Пример тому — намечавшаяся встреча с представителями неформальных объединений, на которую комитет комсомола «добро» не дал. Очевидно чего-то испугался. Может

быть, того, что спор перейдет в драку? Раскрою страшный секрет: неформалы в большинстве своем совершенно нормальные и даже смирные люди. По общему мнению политклуба, необоснованный отказ во встрече — только повод для их криков: «Затирают», «Не пускают!», «Боятся нас!» «Сказать им нечего!». И так далее. Да встретились бы разок с неформалами, авось бы целы остались, зато понятно бы стало наконец, что почем и кто чего стоит. А  то с абстрактным противником легче всего воевать и спорить.Наконец, говорили о предстоящей в Новосибирске Неделе интернациональной солидарности и об участии в ней делегации от нашего института. Для этого требуется:а) газета не менее 5 м длиной, как можно более красочная и содержательная;б) плакаты, посвященные миру и солидарности, самодельные, в неограниченном количестве, затертых тем не предлагать;в) сама, наконец, делегация с приветственным словом, с песнями, с музыкой;г) все это должно быть такого уровня, чтобы на следующую Неделю нас пригласили как самых почетных гостей.До новосибирской Недели осталось немного времени, так что надо поторопиться. Ждем ваших деловых предложений!
И. хомич,студкор.
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